

Meilemer Judokas haben tüchtig abgeräumt

(Thomas Merz, JJC Meilen)

Am letzten Sonntag fanden sich in Wetzikon im Zürcher Oberland Judokas aus der gesamten Ostschweiz zu einem Nachwuchsturnier ein. Mit von der Partie waren auch vier Nachwuchstalente der Kategorie Schüler C des Jiu Jitsu und Judo Club Meilen (JJC Meilen). Wie es sich für ein überregionales Nachwuchsturnier gehört ging es von Anfang an auf technisch hohem Niveau zur Sache.

Waren mit Edon Hamiti und Cian Merz-Burke zwei bereits sehr erfahrende Wettkämpfer für den JJC Meilen am Start ging es für Konstantin Gschaider und Gian Hefti darum, erste Wettkampfluft fernab vom heimischen Dojo zu schnuppern. Dass der Wind ausserhalb des bekannten Trainingsumfeldes etwa rauer und ruppiger weht, gehört zur Ausbildung und Erfahrungsschatz eines erfolgreichen Judokas dazu.

Insgesamt waren über 120 Judokas am Start und die Liste der angereisten Judo-Schulen und Judo-Clubs reichte von Frauenfeld bis Wollerau und Sihltal. Die Wettkämpfe der vier Meilemer Judokas verliefen trotz anfänglichen durchgehenden Erfolgen Mitte des Turnierverlaufs dann doch sehr unterschiedlich. Am Schluss reichte es für zwei Mal Gold (Cian Merz-Burke und Edon Hamiti), einmal Silber (Konstantin Gschaider) und einmal Bronze (Gian Hefti). Damit präsentiert sich der Medallienspiegel der Judokas des JJC Meilen einmal mehr in vielversprechendem Licht.



Vlnr: Konstantin Gschaider, Cian Merz-Burke, Gian Hefti, Edon Hamiti